

CHILE / POLÍTICA / PORTADA

Diputado Saffirio también pide la renuncia de ministra Rincón por supuestas presiones en caso Caval

El Ciudadano · 11 de abril de 2015

El parlamentario de la DC agregó que las explicaciones del vicepresidente del Banco de Chile, Andrónico Luksic, "son imposibles de creer".





El diputado **Juan Luis Castro** ya no es el único parlamentario que denuncia eventuales presiones recibidas desde el ejecutivo para votar en contra de la conformación de una comisión investigadora que aclare los negocios del hijo de la presidenta.

En una entrevista con el programa “[Hora 20](#)” de La Red, el DC **René Saffirio** se sumó ayer a las palabras de su par del PS agregando que la ministra **Ximena Rincón**, a la que se le imputa el haber “amenazado con las penas del infierno” a quienes apoyaron la creación del espacio que indagará el caso Caval, debe poner su cargo a disposición.

Desde Temuco, Saffirio dijo creer las palabras del diputado Castro y reveló que algunos personeros de gobierno constantemente intervienen en la Cámara para influir sobre sus votaciones, ya que su juicio “les cuesta comprender la separación de poderes del Estado”.

“Es frecuente que se pretenda incidir en las decisiones que tomamos. Lo importante es no dejarse presionar”, indicó el demócratacristiano, señalando que “no es éticamente correcto” decir que se va a enfrentar la corrupción y por otra parte votar en contra de una

herramienta de fiscalización parlamentaria como la que se aprobó para Caval, donde siguen existiendo situaciones nebulosas.

“Las explicaciones que da el señor Luksic son imposibles de creer”, puntualizó.

Fuente: El Ciudadano